

25.08.2009 - 09:30 Uhr

## L'industrie pharmaceutique: moteur de la croissance économique suisse

Basel (ots) -

- Indication: Le communiqué de presse peut être téléchargé en format pdf sous:  
<http://presseportal.ch/fr/pm/100002276> -

Les exportations de produits pharmaceutiques ont fortement progressé l'an passé et se sont élevées à plus de 55 milliards de francs, soit environ un quart de l'ensemble des exportations suisses. Le secteur pharmaceutique est ainsi un important moteur de la croissance économique suisse. Cette information et bien d'autres sont contenues dans la 16e édition de l'ouvrage statistique de référence «Le marché du médicament en Suisse».

Les médicaments sont des produits de haute qualité. En 2008, leur balance commerciale a été largement positive, les exportations de produits pharmaceutiques se montant à plus de 55 milliards de francs - soit 77% de l'ensemble des exportations de produits chimiques et environ un quart de l'ensemble des exportations suisses. En comparaison avec l'année précédente, l'excédent d'exportations en médicaments a nettement augmenté, se montant à 31.6 milliards de francs en 2008. La Suisse est ainsi le pays d'Europe qui affiche le plus gros excédent d'exportations de produits pharmaceutiques. La Suisse n'est pas seulement un important site de production, mais aussi un pôle de recherche de poids. Les investissements réalisés en Suisse dans la recherche et le développement par les entreprises pharmaceutiques pratiquant la recherche sont six fois supérieurs à leur chiffre d'affaires. De même, dans le domaine de l'innovation, la Suisse a encore amélioré ses performances et, après une deuxième place l'an passé, elle est maintenant championne d'Europe de l'innovation.

Faible part des médicaments aux coûts de santé

Avec 10.3%, la part des médicaments aux coûts de santé s'est stabilisée à un faible niveau. La population suisse ne consacre en moyenne que tout juste 1.7% de son revenu aux médicaments - un peu moins que pour téléphoner. Avec 45.9% des coûts de santé, le traitement hospitalier représente la part la plus importante. Dans presque tous les pays de l'OCDE, plus de 10% des dépenses totales de santé vont au secteur des médicaments. En tête de liste figurent l'Italie et la France, où le taux est presque le double de celui de la Suisse et représente quelque 20% des dépenses de santé.

Vous trouverez plus d'informations extraites de la publication «Le marché du médicament en Suisse 2009» sous [www.interpharma.ch](http://www.interpharma.ch), «Faits et statistiques / Le marché du médicament en Suisse». La brochure est en outre disponible gratuitement sur papier ou sur CD-ROM.

Contact:

Thomas B. Cueni  
secrétaire général d'Interpharma  
Tél.: +41/61/264'34'00  
Mobile: +41/79/322'58'17  
E-Mail: [info@interpharma.ch](mailto:info@interpharma.ch)